

## ABSTRAK

**Aulia Nuriyah.** 2023. *Manajemen Pengelolaan Dana Dalam Memakmurkan Jemaah Masjid Al Jihad Di Banjarmasin.* Program Studi Manajemen Dakwah. Pembimbing (I) Drs. H. Ahmad Gazali M. Hum, dan Pembimbing (II) Hj. Jumi Herlita, M.Sc. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin.

**Kata Kunci :** *Manajemen, Pengelolaan, Dana dan Masjid*

Penelitian ini meneliti tentang manajemen pengelolaan dana dalam memakmurkan Jemaah masjid Al Jihad di Banjarmasin menarik untuk diteliti karena pengelolaan dana bagian yang penting dalam kegiatan yang ada di masjid. Pokok masalah dalam penelitian ini adalah manajemen pengelolaan dana dengan menggunakan fungsi manajemen yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan dari kegiatan yang dilakukan di Masjid Al Jihad di Banjarmasin, dan bagaimana pemanfaatan dana masjid Al Jihad dalam memakmurkan Jemaah nya.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan melalui pendekatan kualitatif dan penjabaran data deskriptif pengambilan dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Lokasi penelitian terletak di Kecamatan Banjarmasin Tengah, Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan. Adapun yang menjadi subjek penelitian yakni Bendahara, Sekretaris dan Jemaah Masjid Al Jihad.

Hasil penelitian ini yaitu pertama, pengumpulan dana masjid Al Jihad Banjarmasin pada tahap perencanaan sudah baik dengan adanya strategi yaitu merumuskan masalah, menyiarkan dakwah, mengumumkan kepada jemaah dan menyebarkan kotak amal. Tahap pengorganisasian sudah ada struktur organisasi yang baik dengan pembagian job deskripsinya masing-masing. Pada tahap pelaksanaan, dana yang dikumpulkan diinput melalui komputer di aplikasi excel sesuai dengan PSAK No. 45. Pada tahap pengawasan diawasi oleh bendahara, wakil bendahara dan pengurus lainnya. Kedua, pendistribusian dana masjid Al Jihad pada tahap perencanaan sudah baik untuk kenyamanan jemaahnya. Tahap pengorganisasian sudah ada struktur organisasi yang baik dengan job deskripsinya masing-masing. Tahap pelaksanaan semua dana yang di dapatkan digunakan untuk fisik dan non fisik masjid dan sudah terlaksana dengan baik. Pada tahap pengawasan sudah di awasi oleh kepala bidangnya masing-masing.